
MONTAGEANLEITUNG / FITTING INSTRUCTIONS 

 

BODYSTYLE Schnabelverlängerung / Beak extension 
Yamaha Ténéré 700 19- 
(Art.-Nr./item no. 6536113) 

 
(1) Montagematerial / fitting material: 

 

Nr. Beschreibung / Description Menge 

1 Schnabelverlängerung / Beak extension 1 

2 Halter / Bracket 2 

3 Kunststoffmutter M5 / M5 Nylon Nut 2 

4 Kunststoffschraube M5x16/ M5x16 Nylon Screw 2 

5 Mutter M6 / M6 Flange Nut 2 

6 Schraube M6x20 / M6x20 Flange Screw 2 

7 Stahldistanz / Spacer 2 

8 Gummi U-Scheibe / Rubber Washer 4 

9+10 Klettverschlußpad / Velcro fastener Pad  1 

11 Gummieinsatz / Rubber Grommet 2 

12 Neopren Tape / Neoprene Tape 25mm 1 

 
 
 

     
 

     

 

 
 
 

(2) Montageanleitung / fitting instructions: 
 

1. Entfernen Sie die Schutzfolie von der Schnabelverlängerung (1) / Remove the protective film from the 
beak extension (1) 

2. Setzen Sie die Gummieinsätze (11) in die Schnabelverlängerung (1) und die Distanzen (7) in die 
Einsätze ein Abb. 1 / Fit grommets (11) into the beak extension (1) and spacers (4) into grommets. 
Fig 1. 

3. Entfernen Sie die 3 Schrauben der Seitenverkleidung, siehe Abb. 2, und wiederholen Sie den Vorgang 
auf der anderen Seite. / Remove the 3 screws from the side panel as shown in Fig. 2 and repeat on 
opposite side. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



4. Entfernen Sie die 3 Schrauben auf der Innenseite der Seitenverkleidung, siehe Abb. 3, und 
wiederholen Sie den Vorgang auf der anderen Seite. / Remove the 3 screws from the inside of the 
side panel as shown in Fig. 3 and repeat on opposite side. 

5. Entfernen Sie die Schraube des Scheinwerfers, siehe Abb. 4, und wiederholen Sie den Vorgang auf 
der anderen Seite. / Remove screw from headleight as shown in Fig. 4, repeat on opposite side. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

6. Kleben Sie das Neopren Tape (12) auf die Schnabelverlängerung (1) Abb. 5 / Apply neoprene tape 
(12)to beak (1) Fig. 5 

7. Kleben Sie die zusammen gekletteten Klettverschlußpads (9+10) an die Unterseite des 
Scheinwerfers. Abb. 6 / combine the velcro pads (9+10) and stick them to the bottem of the 
headlight. Fig. 6 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8. Befestigen Sie die Halter (2) an der Schnabelverlängerung (1) mittels der M6x20 Schraube (6) und M6 
Mutter (5) und M5x16 Kunststoffschraube (4) und Kunststoffmutter M5 (3) Abb. 7+9. Zwischen 
Halter und Schnabel kommen 2x Gummi U-Scheibe (8) auf der M5x16 Schraube. Abb. 8 / Fit 
brackets (2) to beak using M6x20 flange screw (6) and M5x16 nylon screw (4) as shown in Fig.7. Put 
2 Neoprene washers (8) between bracket (2) and beak as shown in Fig 8 on thread of M5 nylon 
screw. Secure on inside of beak using M6 flange nut (5) and M5 nylon nut (3) as shown in Fig.9 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. Ziehen Sie die Schutzfolie des Klettverschlußpads ab und montieren Sie die Schnabelverlängerung 
mittels der Originalschraube an dem Scheinwerfer. Abb. 10 / Remove the protective film from the 
velcro pad and fit beak to bike using original screws in upper hole of bracket as shown in Fig.10 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

10. Montieren Sie nun die Seitenteile mittels der Originalschrauben, welche in Vorgang 3+4 entfernt 
wurden. / Refit side panels to bike by replacing original fixings removed in steps 3+4. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

WICHTIG: Überprüfen Sie regelmäßig die Ausrichtung des Schnabels und die 
Spannung der Befestigungsschrauben. / IMPORTANT: Always check alignment of 
beak and mounting bolt tension periodically. 
 

06.10.2020 Technische Änderungen vorbehalten. / Reserve technical changes. 

 


